



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
CAMOPUS TUXTLA



CAPITAL HUMANO

PRESENTAN:

JENNIFER GONZALEZ RAMOS

3°CUATRIMESTRE

DOCENTE

JOSE MIGUEL CULEBRO RICARDI

TUXTLA GUTIERRÉZ, CHIAPAS. JUNIO, 2025.

MÉTODOS DE OBSERVACIÓN DIRECTA

El **método de observación directa** es Un método de recolección de datos que consiste básicamente en observar el objeto de estudio dentro de una situación particular. Todo esto se hace sin necesidad de intervenir el objeto. De lo contrario, los datos que se obtengan no van a ser validos.

El método de recolección de datos se utiliza en ocasiones en las que otros sistemas, como pueden ser las encuestas, cuestionarios, entre otros, no son tan efectivos.

El segundo método no se usa ampliamente, puesto que las personas se podrían comportar de forma diferente al estar siendo monitorizados.

Características de la observación directa

La observación directa se caracteriza por ser no intrusiva. Esto significa que el objeto observado se desenvuelve sin que moleste al observador.

Por ello, los datos obtenidos a través de este método son reconocidos y tienen renombre en el área de la investigación.

No hay participación del observador. En la observación directa duran mas de una semana. Todo ello por dos motivos, el primero para garantizar que el objeto se siente cómodo con el observador y que actue de forma natural.

. Los estudios de observación directa duran más de una semana. Todo ello por dos motivos, el primero para garantizar que el objeto se siente cómodo con el observador y que actúe de forma natural. En segundo lugar a fin de obtener todos los datos que necesitan para la investigación que se lleve a cabo.

RESULTADOS ONJETIVOS Y SUBJETIVOS

Los resultados que se obtengan son mediante un método en donde pueden ser tantos objetivos como subjetivos. En los objetivos involucran cifras, como ocurre con el tiempo que se le toma al objeto hacer una determinada actividad. En el caso de los subjetivos incluyen impresiones, caso de la ansiedad que alguna actividad pudo generar en el objeto.

NECESIDAD DE POCOS OBSERVADORES

La observación directa llega a ofrecer una ventajas con las que no cuentan otros métodos para la recolección de los datos. La mas importante es la que hace posible es estudiar la interacción de grupos numerosos sin que sea necesario el aumento de la cantidad de observaciones. Un único investigador puede llegar a estudiar un grupo de 10 personas.

Bibliografía

(Conoce el método de observación directa, 2019)